

COMERCIO EXTERIOR

III TRIMESTRE 2024

El comercio internacional está estrechamente vinculado con otros indicadores como la balanza comercial, el tipo de cambio y la inversión extranjera directa, los cuales influyen en la estabilidad macroeconómica y competitividad del país.

BALANZA COMERCIAL

EXPORTACIONES E IMPORTACIONES

Acumulado al III Trimestre

EXPORTACIONES:

ESTADOS UNIDOS	MÉXICO	CHIHUAHUA
(+) \$2,383,715	\$454,797	\$56,557
MILLONES DE DÓLARES	MILLONES DE DÓLARES	MILLONES DE DÓLARES

IMPORTACIONES:

ESTADOS UNIDOS	MÉXICO	CHIHUAHUA
(-) \$3,045,761	\$463,443	\$54,962
MILLONES DE DÓLARES	MILLONES DE DÓLARES	MILLONES DE DÓLARES

BALANZA COMERCIAL

Diferencia entre exportaciones e importaciones

ESTADOS UNIDOS	MÉXICO	CHIHUAHUA
-\$662,046	-\$8,646	\$1,595
MILLONES DE DÓLARES	MILLONES DE DÓLARES	MILLONES DE DÓLARES
(4%) MAYOR AL MISMO PERIODO DE 2023	(3%) MENOR AL MISMO PERIODO DE 2023	(-83%) MENOR AL MISMO PERIODO DE 2023

COMERCIO EXTERIOR Chihuahua



POLÍTICA MONETARIA - III T 2024

INFLACIÓN ANUAL ESTADOS UNIDOS Y MÉXICO



TASAS DE INTERÉS SEPTIEMBRE

MÉXICO
10.75%
 MENOR AL ÚLTIMO CAMBIO

ESTADOS UNIDOS
5%
 MENOR AL ÚLTIMO CAMBIO

TIPO DE CAMBIO PROMEDIO III T 2024

\$19.98
 PESOS POR DÓLAR

\$1.86
 PESOS MÁS QUE EN EL MISMO PERIODO DE 2023

BREVE ANÁLISIS

El déficit en la balanza comercial de Estados Unidos es estructural; es decir, no es un fenómeno temporal, lo que confirma su rol como centro financiero global. Mientras tanto, México ha reducido su déficit comercial, lo que podría indicar un ajuste en su modelo de comercio exterior. Chihuahua mantiene un superávit, aunque su disminución podría reflejar una menor demanda externa o un aumento en los costos de insumos. Pese a las elevadas tasas de interés en México, el tipo de cambio ha aumentado, posiblemente reflejando preocupaciones económicas o incertidumbre en los mercados.

La inflación en EE.UU. y México ha mostrado una tendencia a la baja, lo que podría abrir espacio para futuras reducciones en las tasas de interés y un mayor dinamismo económico. Sin embargo, la estabilidad del peso sigue siendo un factor clave a vigilar, ya que su depreciación encarece las importaciones y puede generar presiones inflacionarias. A corto plazo, la evolución del comercio exterior, las tasas de interés y el tipo de cambio será determinante para el comportamiento económico de la región.